

Kindergartenkinder malen für den Verein zweites Leben

Regensburg. Mit einer Finissage ging die Ausstellung des Stadtparkkindergartens zu Ende. Maria Götz, Ehrenvorsitzende des Vereins zweites Leben, organisierte gemeinsam mit Melanie Ebner von Ebners Bioküche in Gonnersdorf eine Ausstellung der besonderen Art: Kindergartenkinder des Stadtparkkindergartens unterstützten mit ihren Bildern den Verein. Auf Leinwand gemalte Blumenbilder fanden während

der Ausstellung neue Besitzer – und erzielten einen Erlös von 2029 Euro.

Jedes der Bilder erhielt von den jeweiligen Kindern ein bestimmtes Motto, zum Beispiel „Blumenduft“ oder „Auf der Suche nach dem rosa Schmetterling“. Leider konnten die Kinder bei der Spendenübergabe nicht dabei sein, Claudia Weidner hätte sich gerne noch einmal persönlich bei ihnen bedankt.

Den Spendenscheck in Höhe von 2029 Euro nahm Weidner von Melanie Ebner entgegen. Unter den Gästen waren auch der Wenzelbacher Bürgermeister Sebastian Koch und Edith Denk vom Verein der Freunde und Förderer der Pflege. Der Verein zweites Leben besteht seit dem Jahr 2000 und widmet sich der Unterstützung von Menschen nach einem Schlaganfall oder einer erworbenen Hirnschädigung und de-

ren Angehörigen. Mit Hilfe enormer Spendenbereitschaft konnte er bisher unter anderem ein Neurologisches Nachsorgezentrum und ein Wohnhaus für betroffene Menschen erbauen.

Der Verein bietet auch eine unabhängige und kostenlose Beratung für Betroffene an. Weitere Informationen dazu gibt es auch online unter <https://www.zweitesleben.de/beratung>.



Scheckübergabe: Claudia Weidner (l.) und Melanie Ebner
Foto: Sieglinde Englbrecht